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O município de Torres comemorou, nesta 
quarta-feira, 21 de maio, 147 anos de eman-
cipação político-administrativa com uma pro-
gramação repleta de atividades para toda a 
comunidade. Pela manhã, a Secretaria de 
Educação promoveu um evento especial 
para professores, alunos e familiares, com 
brincadeiras, brinquedos infláveis, pipoca e 
lanche compartilhado, além do tradicional 
parabéns ao município, onde estavam o pre-
feito Delci Dimer, o vice-prefeito, André Poz-
zi, da primeira-dama, Cibele Poli Messinger, 
segunda-dama, Fernanda Bitelo, os secre-
tários Dilson Boaventura, Rosa Lummertz e 
Gabriel de Mello, o presidente da Câmara de 
Vereadores Igor Bereta e os vereadores, Lu-
ciano Raupp de Carlos Jacques.

À tarde, as celebrações continuaram com 
a abertura do Campeonato Municipal de 
Futebol de Campo, 
disputando a Recopa 
Municipal Taça Ro-
ger Eduardo de Fran-
cisco. Os times Vila 
Nova (campeão da 
1ª divisão em 2024) e 
Santa Cruz (campeão 
da 2ª divisão) se en-
frentaram em um jogo 
emocionante. O pre-
feito e o vice-prefeito 
prestigiaram o início 
da partida antes de 
seguirem para a Pra-
ça XV de Novembro, 
onde ocorriam outras 
atrações.

Na praça, os mora-
dores aproveitaram a 
Feira do Artesanato, a 

Torres celebra 147 anos de emancipação 
político-administrativa com festa e tradição

Feira da Agricultura Familiar, a Feira do Meio 
Ambiente e um stand de saúde, que ofere-
ceu serviços à população. O momento cívi-
co contou com o parabéns coletivo a Torres, 
reforçando o espírito de comunidade com a 
presença do prefeito, vice-prefeito, da pri-
meira e segunda-dama, dos secretários Gil-
berto Bock, Blando Ferreira, Michele Brocca, 
Neusa Oriques, Patrícia Cândido, Gabriel de 

Mello, Douglas Gomes e Dilson Boaventura, 
os vereadores Moi-
sés Trisch, Carlos Ja-
cques, Deise Clezar 
e José Milanez.

Na sequência, as 
autoridades retorna-
ram ao Campo do 
Torrense para a pre-
miação do Vila Nova, 
campeão da Recopa 
2025. Ao longo da 

programação, na Praça XV teve o Coral Indí-
gena Nhuu Porã, dança tradicionalista com o 
CTG Porteira Gaúcha e para encerrar Banda 
Fórmula 1. A data marcou não só o aniver-
sário da cidade, mas também a união entre 
tradição, esporte e cultura, celebrando o or-
gulho de ser torrense.
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Férias coletivas,

até dia 04/06 

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

SÃO TANTAS COISAS 
QUE ESTAS CÂMARAS 

NÃO PODEM FAZER
Causas como esta que salvaria a Apae, em Tor-

res, não pode fazer. Em qualquer município é per-
mitido.

Exemplo: ali em Três Cachoeiras dá até para 
ceder um carro adesivado (com letreiro da Pre-
feitura para a APAE), graças a Câmara que não 
se ôpos.

Os vereadores, especialmente o Rogérinho, ci-
taram várias outros exemplos que a Câmara pode 
fazer o mesmo. Têm dinheiro sobrando no Legis-
lativo, porque se pode fazer.

CÂMARAS PODEM - Em Arroio do Sal há 
vários anos a Câmara descobriu que pode fazer 
doações. Aqui vários anos, depois, a Câmara des-
cobriu. E faz emendas parlamentares para qual-
quer vereador, doar muito. 50% tem que ser para 
a saúde. Mas aí ganham os vereadores, os que o 
prefeitos quiserem. Os de oposição várias vezes 
que não ganham. Até os de situação não ganham 
de vez em quando. E o prefeito bota a mão.

NÃO FAZEM OUTRAS COISAS - Em 
compensação as Câmaras fazem outras coisas que 
ninguém pode ver. A divulgação das pautas em 
jornais. Divulgação de Leis aprovadas por eles.

Ali não sei se é por pura im-compentência dos 
que fazem os setores jurídicos, ou se é birra dos 
presidentes. Os jornais e as rádios não podem 
botar em nada. E quando eles precisam fazer o 
quê? Aliás, ficou bem claro que chega de implorar 
mais. Esta bem claro os que os vereadores fazem 
em Brasília. Portal da transparência que ninguém 
lê, é muito fácil. O Jornal Serra & Praia é um 
exemplo disto. Está a procura de um sócio.

Na tarde desta 
terça-feira, 20 de 
maio, as soberanas 
da 15ª Festa Mu-

nicipal da Bana-
na de Mampituba, 
acompanhadas pelo 
secretário de Turis-

mo, Rovani Brocca, 
visitaram o prefei-
to de Torres, Delci 
Dimer, para convi-

dá-lo oficialmente 
ao evento. Isabele 
Roldão, Isadora Jo-
sefino e Gabrielly 
Valim representam 
a festa, que ocorrerá 
de 20 a 22 de junho, 
no Rio de Dentro, 
em Mampituba.

A programação 
inclui shows como 
a Banda San Ma-
rino na sexta-feira 
(20), e as atrações 
de Jonathan Pache-
co e Sandro Coelho 
no sábado (21). O 
evento terá entrada 
solidária, incenti-
vando a participa-
ção da comunidade 
e visitantes.

A visita reforçou 
a integração en-
tre os municípios e 
destacou a impor-
tância da festa para 
o turismo regional. 
O prefeito Dimer 
recebeu o convite 
com entusiasmo, 
ressaltando o apoio 
à cultura e à econo-
mia local.

Soberanas da 15ª Festa da Banana convidam 
prefeito de Torres para evento em Mampituba
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Segunda 12, na 15º Sessão Ordinária na câma-
ra de vereadores de Torres,  durante sua fala no 
pequeno expediente, vereador Rogerinho salien-
tou que a atitude da mesa diretora em especial do 
presidente Igor Beretta foi realmente excepcional. 
"Enviamos um Oficio a Promotoria dizendo 
que, nós Câmara de Vereadores ajudaremos a 
APAE com 40 mil reais mensais, portanto des-
de que este recurso, quando enviado para o 
executivo, o executivo portanto transfira para a 
APAE. Bela atitude, por tanto mais uma vez a 
câmara de vereadores muito parceiro da APAE 

que realmente merece esta atenção." Fala do 
vereador que infelizmente não foi atendida. 
Isto porque mesmo com a boa vontade do Legis-
lativo em apoiar a APAE, a prefeitura negou o 
repasse de recursos, notícia recebida no final da 
tarde de quinta (15), pela Instituição e começaram 
a pensar a se organizarem, provavelmente suspen-
dendo todos os atendimentos de saúde pelo SUS.

Através da iniciativa dos pais que estão na Co-
missão, foi elaborado um abaixo assinado e que 
econtrava-se disponível na secretaria da APAE, 
para que todos os pais pegassem assinaturas. 

Seriam necessárias em torno de 10 a 15 mil 
assinaturas para que ganhasse força na bata-
lha da Instituição que precisam e buscam re-
cursos para atendimento. "Quanto mais apoio, 
mais força teremos, para juntos com ações bus-
carmos recursos, caso contrário, o cenário será 
muito triste e desesperador". relato do grupo que 
busca forças para poderem continuar com aten-
dimento humanizado com as crianças, adoles-
centes e adultos que frequentam a Instituição.   
A atitude do Poder Executivo deixou os pais e a 
diretoria da APAE, muito sentidos pelo descaso. 

Oficio apresentado pela mesa diretora da Câmara de 
Vereadores para ajuda na Apae é negado pela prefeitura

Na tarde desta se-
gunda-feira (19/05), 

Situação da APAE foi uma das pautas mais importantes  na última segunda
participou de uma im-
portante reunião da 

Comissão de Saúde na 
Câmara de Vereadores, 
Deise Clezar, ao lado 
dos colegas Cláudio 
Rocha e Carla Daitx.

Na pauta, três as-
suntos que merecem 
total atenção:

1º - Discutindo o 
caso da técnica de en-
fermagem que atua 
como profissional 
particular, buscando 
entender melhor a si-

tuação e os desdobra-
mentos.

2º - A situação da 
APAE foi um dos pon-
tos mais delicados. A 
entidade está enfren-
tando sérias dificulda-
des financeiras e corre 
o risco de ter seus aten-
dimentos paralisados. 
A Comissão aguarda 
os desdobramentos 
das reuniões com o 
Ministério Público e 

o Tribunal de Contas 
sobre a possibilidade 
de aumentar o repasse 
do município para ga-
rantir a continuidade 
desse trabalho tão es-
sencial.

3º - E também foi 
debatido a apresenta-
ção de um aplicativo 
para agendamento de 
consultas e exames. A 
proposta será demons-
trada no dia 27/05, em 

Meleiro, e a Comissão 
de Saúde foi convida-
da a acompanhar essa 
iniciativa que pode 
trazer mais agilidade 
e organização para o 
sistema de saúde de 
Torres.

"Seguimos atentos, 
cobrando soluções e 
buscando melhorias 
reais para a nossa co-
munidade!" enfatiza 
vereadora Deise.

Neste sábado, 17 de maio, aconteceu a cerimô-
nia de abertura de uma das tradições mais emble-
máticas do município: o XXXVI Rodeio Crioulo 
Interestadual de Torres, que reuniu autoridades, 
crioulos e público em um grande evento de celebra-
ção da cultura campeira. A cerimônia de abertura 
contou com a presença do prefeito Delci Dimer, do 
vice-prefeito André Pozzi, da primeira-dama Cibele 
Poli Messinger, da segunda-dama Fernanda Bitelo, 
do presidente da Câmara de Vereadores, Igor Be-
reta e dos secretários de Desenvolvimento Rural e 
Pesca Gilberto Bock, de Obras e Serviços Públicos, 
Dilson Boaventura, da Fazenda Felipe Valim e de 
Trabalho Indústria e Comércio, Patrícia Cândido.

Os representantes do poder público receberam 
homenagens pelos apoios ao rodeio, reconhecendo 
a importância do evento para o fortalecimento das 
tradições gaúchas e para o turismo no município. 

Em seus discursos, o prefeito Delci Dimer e o pre-
sidente da Câmara, Igor Bereta, destacaram o pa-
pel do Rodeio Crioulo como patrimônio cultural e 
agradeceram a participação da comunidade.

Abertura oficial do XXXVI Rodeio Crioulo Interestadual de 
Torres reúne autoridades e público em grande festa tradicional

Fotos: Daniel Matos



Medo e fé
Medo faz parte de cada um na proporção que 

deixamos nos envolver. Certos animais por medo 
agridem. Também o medo é para nós um termô-
metro necessário, para que preservemos a vida, 
já que sem ele não imporíamos limites aos desa-
fios.

Devemos achar maneiras de lidar com este 
sentimento, discernindo o que é medo real da-
queles que podem vir acontecer, que são os me-
dos que nos acomete e que na maioria das ve-
zes estão apenas em nossa mente e nunca se 
concretizará. Os piores são de causas subjetivas 
e os que estão ocultos e que afloram de um mo-
mento para outro, estando relacionados à falta de 
fé. 

Mas existem causas que eclodem e que so-
mos impotentes em evitar, como por exemplo, 
terremotos, vendavais, descargas elétricas, mas 
quando temos fé, tudo fica menos difícil de trans-
por, e através do conhecimento passamos a en-
tender o objetivo de alguns acontecimentos que 
nos atinge. 

Jesus disse: “conhecereis a verdade e ela te li-
bertará”, concluindo-se que será através do estu-
do aprofundado da ciência e filosofia que vamos 
nos libertar de certas atitudes que nos causam 
males a exemplo do medo. É necessário desen-
volvermos a capacidade de neutralizar o medo 
em certas circunstâncias, substituindo-o pela fé 
raciocinada, pois que sabemos que nada aconte-
ce por acaso e que mesmo o mal está a serviço 
do bem. 

A fé raciocinada traz para aqueles que as exer-
citam uma tranquilidade a mais e por consequên-
cia melhores condições de vida e de saúde. Esse 
exercício de fé também será válido no momento 
de nosso passamento, quando tudo inicialmente 
é confuso, mas que aos poucos vai se aclarando, 
e deveremos firmar nossos pensamentos sem 
medos, e sim com determinação para seguirmos 
adiante na direção da Espiritualidade Maior. 

Tenhamos fé e certamente só acontecerá o 
pior se estiver dentro de nosso merecimento, pois 
não cai uma folha que não seja da vontade do Pai 
Criador, muito embora esta folha seja boa para 
uns e ruim para outros. 

Façamos nossa parte, orando e demonstran-
do a Deus que temos fé e esperando sempre o 
melhor, sem medo, pois assim atrairemos boas 
energias, com a proteção dos bons espíritos, 
mensageiros de Jesus. 

DIA 24 (SÁBADO) - 16h, São Domin-
gos; 18h, Santa Luzia.

DIA 25 (DOMINGO) - 7h30min, São 
Domingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Se-
nhora Aparecida (Paraíso); 18h, Santa lu-
zia; 18h, Nossa Senhora das Dores (Stan); 

19h, São Sebastião 
(Jardim Eldorado)

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar 
Sobre Turismo?

Francisco Reis, Turismólogo e Guia 
Mtur. /Aguatá Turismo  
Torres – RS.
Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá pessoal! Esta semana quero nova-
mente voltar ao assunto da valorização do 
Guia de Turismo, isso mesmo, aquele pro-
fissional que estuda, vive em plena capaci-
tação buscando toda e qualquer informação 
para compartilhar com um grupo de turistas 
em uma determinada viagem, passeio ou 
roteiro.

Este profissional devidamente em dia 
com suas obrigações e cadastrado ao 
MTUR (Ministério do Turismo) tem que ser 
mais valorizado e respeitado, como eu dis-
se anteriormente, este profissional estudou 
anos para a sua formação e vive sempre 
que possível em constante capacitação.

Falo que temos que valorizar mais por-
que infelizmente ainda vejo muitos grupos 
de turistas viajando principalmente de vân, 
micro ônibus, ônibus e ainda existe o que 
nós conhecemos como os Guias Piratas. 
Esta pessoa que tem boa fala, sabe ven-
der bem, aluga um transporte, se passa por 
guia (ou coordenador), lota um transporte 
e sai para viajar dando uma de agente de 
viagens e guia de turismo.

Na verdade o que se vê nestas situa-
ções é literalmente um exercício ilegal de 
uma profissão, na maioria das vezes usan-
do como desculpas que contratar um Guia 
Mtur devidamente habilitado encarece uma 
viagem, pura desculpa!

Sempre defendo que quando queremos 
mexer em nossos dentes, vamos a um den-
tista, quando precisamos de uma reforma 
em nossa casa, buscamos uma empresa 
e ou profissional devidamente habilitado e 
com experiência, no turismo não pode ser 
diferente, quando precisamos viajar, que 
busquemos uma empresa devidamente ha-
bilitada e em uma viagem que possamos 
contar com um Guia de Turismo Mtur.

Então fica a dica, colabore com todo e 
qualquer profissional, busque ajuda para 
profissionais com experiência, habilitado e 
que possa lhe proporcionar um ótimo resul-
tado naquilo que você está buscando.

Até semana que vem!

Um Pouco Mais 
Sobre o Guia de Turismo
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Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Estamos todos doentes?
Eu ando cada vez mais desanimada com as pesso-

as e com a humanidade em geral. Escutei esses dias 
a frase: "As pessoas estão doentes!" É uma afirmação 
pesada, mas que traz uma verdade indiscutível.

O que leva um ser humano a tentar tirar a própria 
vida? O que faz alguém ficar apático diante do sofri-
mento alheio? A humanidade tem solução? Vemos dois 
lados: o sofrimento de quem tenta se suicidar e, por 
outro lado, pessoas que não se abalam diante dessa 
situação. Na minha visão, ambos os extremos estão er-
rados. A pessoa que tenta cometer suicídio busca aca-
bar com seu sofrimento, mas não pensa em quem fica 
e no quanto é egoísta ao dar cabo de sua dor. E os que 
ficam, como ficam? Por outro lado, vemos aqueles que 
não se importam com o sofrimento alheio; não sabem o 
que o outro está passando e, mesmo assim, friamente 
viram para o lado e dizem: "Não é meu problema!"

Além disso, vejo tantas pessoas com esses be-
bês reborn. Esse fenômeno agora é um sucesso. Oi? 
É sério isso? Ninguém mais quer ter filhos? Ninguém 
quer ter o compromisso de educar um ser humano, de 
amar e cuidar? É isso mesmo? As pessoas não de-
sejam compromisso algum! A sociedade está doente; 
essa geração está doente. As pessoas estão doentes, 
é verdade! Está todo mundo doente e ninguém per-
cebe o grau de insanidade em que estamos vivendo. 
Dá medo de viver, mas precisamos levantar da cama 
todos os dias; precisamos trabalhar, estudar e nos rela-
cionar com as pessoas. Essa geração atual parece não 
querer se conectar e, quando se relaciona, não quer 
passar trabalho. As pessoas estão sendo mimadas e 
ninguém vê o que realmente está acontecendo: uma 
geração deprimente, egoísta e desalmada.

O que será das gerações futuras? Eu me preocupo 
porque a minha geração terá 40 ou 50 anos a mais e 
vou lhe dizer a verdade: somos a geração mais forte. 
Eu não sei até quando conseguiremos ser exemplo e 
até quando vamos tentar amenizar a situação das pró-
ximas gerações. A maioria hoje em dia não quer ter tra-
balho, não quer ter mágoas ou aprender; tem preguiça 
e está emocionalmente em frangalhos.

Criam situações em que preferem tirar a própria 
vida porque é uma escolha mais fácil. Preferem car-
regar um boneco e dizer que é seu filho; optam por 
relações sem compromisso sério. É tudo muito vazio 
e vago. Ninguém quer ser cobrado de absolutamente 
nada.

Tem pessoas que saem e entram de seus traba-
lhos, que não duram um mês porque não podem ser 
cobradas pelo serviço realizado. E a grande maioria faz 
um trabalho mal feito; não pode ser cobrada dentro de 
casa, nem no emprego ou nos relacionamentos. É uma 
geração deprimente; já nasceu assim e, se cobrar, a 
pessoa não aguenta o tranco.

Me digam: o que faremos daqui a 20 ou 30 anos 
quando minha geração estiver mais velha? Como fica-
rá a criação da próxima geração? É desanimador ver o 
que está acontecendo. É desanimador observar crian-
ças mimadas se jogando no chão porque os pais não 
deram o que elas queriam. É desanimador ver adoles-
centes alterando a voz para falar com pais e mães. Na 
minha época, pai e mãe eram autoridade máxima; meu 
pai e minha mãe só me olhavam e isso já bastava. E 
nem por isso eu tenho traumas.

Ninguém quer dar o braço a torcer; educar dá tra-
balho, assim como ser educado! Causar traumas posi-
tivos é importante; eu não sou um ser humano doente 
por causa disso. Dou graças a Deus por ter recebido 
uma educação sólida.

Carlos leitores, coloquem a mão na consciência: 
algo errado está acontecendo! E eu me pergunto: o 
que será da humanidade?



Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

Falta pouco para que essa pergunta seja 
feita sem causar espanto. Sim, porque é 
assim que estamos vivendo. Como se fôs-
semos meros objetos e o que nos identifica 
como pessoas não são mais nossas carac-
terísticas ou ações, mas sim a embalagem 
que usamos para fazermos parte deste 
mundo virtual e consumista que vivemos. 
É mais importante o que parecemos ser do 
que o que realmente somos. 
Ter likes vale mais do que cumplicidade nas 
relações. 
Uma embalagem que nos reveste e não 
nos identifica como seres humanos.  
A imagem perde seu valor real e passa 
a ser mero instrumento para que nossa 
vida seja vista e quem sabe, almejada por 
outros.  
Em relação às mulheres tudo isto se mul-
tiplica. A única embalagem aceita é a da 
juventude. E muitas, para alcançar a emba-
lagem ideal, se mutilam, física e emocional-
mente. 
A beleza de ser e de ter uma história não 
significa nada. 
É o mundo virtual que bate o martelo final. 
Enquanto nos resta um filete de lucidez, 
quem sabe, nos desnudamos.  
Sem embalagens. A vida como ela é. 
Quem sabe.

Qual é a tua embalagem? 
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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL PREFEITURA
MUNICIPAL DE TRÊS CACHOEIRAS 

EDITAL DE PREGÃO
ELETRÔNICO Nº 14/2025

Licitação com reserva de cota para 
as beneficiárias da Lei Complementar nº 
123/2006

O município de Três Cachoeiras – RS 
torna público que fará realizar a seguinte 
licitação na modalidade Pregão Eletrônico 
nº 14/2025. Objeto: aquisição de material 
de expediente para uso das Secretarias e 
Escolas Municipais. Abertura das propos-
tas: às 08h15min do dia 09 de junho de 
2025. Horário da disputa: às 08h30min do 
dia 09 de junho de 2025. Tempo da dispu-
ta: Controlado pelo pregoeiro e acrescido 
do tempo aleatório (randômico), determi-
nado pelo sistema. Os procedimentos para 
acesso ao Pregão Eletrônico estão dispo-
níveis através do site https://bll.org.br/. De-
mais informações poderão ser obtidas pelo 
telefone 0800 090 0118, ramal 211, ou pelo 
endereço eletrônico licitacoes@trescacho-
eiras.rs.gov.br.

FABIANA RAUPP VALIM LEFFA
Prefeita Municipal

Mais de 16 mil carteiras de cigarros roubadas 
em Torres são recuperadas em Caxias do Sul, na 
Serra Gaúcha.

O roubo de carga em Torres resultou na prisão 
de dois homens em Caxias do Sul após operação 
da Brigada Militar.

Os suspeitos, de 25 e 37 anos, foram captura-
dos na RS-453, transportando um furgão furtado 
com mais de 16 mil carteiras de cigarros rouba-
das.

A ação ocorreu na tarde de terça-feira (20) e 
teve como ponto de partida um alerta emitido pe-
las forças de segurança de Torres.

Segundo a Brigada Militar, o roubo da carga de 
cigarros ocorreu pela manhã no município litorâ-
neo de Torres, sendo rapidamente comunicado ao 
2º Batalhão de Policiamento em Áreas Turísticas 
(2º BPAT).

Com base nas informações recebidas, equipes 
do 4º Batalhão de Polícia de Choque (4º BPChq) 
iniciaram patrulhamento e localizaram o veículo 
suspeito já em deslocamento pela RS-453, em di-
reção a Caxias do Sul.

O furgão foi interceptado pelas forças de se-
gurança na rodovia, após ser identificado como 
furtado no último dia 15 de maio, na cidade de 
São Leopoldo.

Durante a abordagem, os policiais confirma-
ram que o veículo utilizava placas clonadas e 
transportava uma carga roubada que correspondia 
exatamente à subtraída horas antes em Torres.

No interior do veículo foram encontrados di-
versos itens que indicam organização criminosa: 
um bloqueador de sinal (jammer), cinco pares de 
luvas pretas, uma balaclava, um aparelho celular, 
200 unidades de barbeadores e as 16.200 cartei-

ras de cigarros de várias marcas, todas sem nota 
fiscal.

O condutor do veículo afirmou não possuir do-
cumentação da carga. Tanto ele quanto o passa-
geiro foram presos em flagrante e encaminhados, 
junto com o veículo e os produtos apreendidos, 
à Delegacia de Polícia de Pronto Atendimento 
(DPPA) para o registro da ocorrência.

Mais de 16 mil carteiras de cigarros roubadas em 
Torres são recuperadas na Serra

Situação crítica das 
rodovias ERS-484 e 
ERS-239, será debati-
da em Maquiné, hoje, 
sexta, dia 23 de maio. 

A discussão será 

conduzida pela Co-
missão de Assuntos 
Municipais da Assem-
bleia Legislativa do 
Rio Grande do Sul, 
por iniciativa do depu-

tado estadual Luciano 
Silveira (MDB), e tem 
como objetivo ouvir a 
comunidade e autori-
dades locais sobre os 
impactos da falta de 
infraestrutura viária, 
bem como buscar so-
luções para os proble-
mas enfrentados por 
motoristas, moradores 

e comerciantes da re-
gião.

O evento será reali-
zado a partir das 16h, 
na Câmara de Verea-
dores de Maquiné, e 
deve reunir represen-
tantes do governo es-
tadual, lideranças po-
líticas, sociedade civil 
organizada, entidades 

empresariais e cida-
dãos preocupados com 
as condições precárias 
das duas rodovias es-
taduais.

A expectativa é que 
o encontro contribua 
para acelerar ações 
concretas de pavi-
mentação e melhorias 
estruturais nas vias, 
que são consideradas 
estratégicas para o de-
senvolvimento regio-
nal, o escoamento da 
produção agrícola, o 
turismo e a mobilidade 
dos moradores locais.

Situação crítica 
das rodovias é pauta 
de audiência pública

A ERS-239, que 
atravessa diversos mu-
nicípios e se conecta a 
importantes rodovias 
do estado, vem so-
frendo com buracos, 
trechos sem manuten-
ção adequada e pontos 
críticos de segurança 
viária.

A ERS-484 tam-
bém carece de inves-
timentos urgentes em 

infraestrutura, dificul-
tando o tráfego e colo-
cando em risco a segu-
rança de quem transita 
diariamente pela via.

De acordo com 
o deputado Luciano 
Silveira, o objetivo 
da audiência pública 
é “ propor uma dis-
cussão junto com os 
órgãos competentes e 
a população, tratando 
também sobre a pavi-
mentação da ERS-484 
entre Maquiné e São 
Francisco de Paula, 
através dos recursos 
do Funrigs, propor-
cionando desenvolvi-
mento para a região”, 
ressaltou Luciano.

A audiência pública 
será aberta ao públi-
co e os organizadores 
incentivam a partici-
pação de todos os in-
teressados, reforçando 
que o engajamento da 
sociedade é essencial 
para pressionar as au-
toridades e garantir 
avanços concretos na 
infraestrutura rodoviá-
ria do estado.

Situação crítica das rodovias ERS-484 e ERS-239 será debatida em Maquiné
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A construção do Porto Meridional em Arroio 
do Sal, prevista para iniciar no próximo ano, foi 
destaque na programação do Balanço Geral des-
ta quinta-feira (15). A reportagem da Record RS, 
realizada pelo jornalista Ricardo Azeredo, incluiu 
uma entrevista exclusiva com o prefeito Luciano 
Pinto, concedida no início de abril, em frente à 
Prefeitura Municipal. 

Na matéria, o prefeito compartilhou as suas ex-
pectativas quanto ao impacto econômico e social 

do empreendimento não só para o município, mas, 
para o desenvolvimento do litoral norte e do esta-
do do Rio Grande do Sul. Além da entrevista com 
o prefeito, a matéria da Record trouxe entrevistas 
com comerciantes e moradores locais, debatendo 
a opinião da população sobre o projeto. 

A reportagem foi reprisada posteriormente na 
grade da emissora, ampliando a divulgação das 
informações sobre os benefícios do Porto Meri-
dional para a região.

Porto Meridional é destaque no
 programa Balanço Geral, da Record RS

Com o objetivo de garantir servi-
ços e atendimento de qualidade para 

Prefeito Luciano Pinto realiza vistoria em obras do novo ESF

Em agenda estratégica em Brasília nesta se-
mana, o prefeito Luciano Pinto articula recursos 
e melhorias para as áreas de educação, saúde, 
turismo e infraestrutura do município. Nesta ter-

ça-feira (20), entre diversas reuniões voltadas ao 
desenvolvimento da cidade, ele se encontrou com 
a assessoria do ministro da Educação, Camilo 
Santana, para viabilizar a aquisição de um novo 
ônibus escolar e livros didáticos, visando atender 
o aumento da demanda nas escolas da rede muni-
cipal.

Outra melhoria para a educação discutida no 
encontro foi a liberação de recursos para as obras 
da escola infantil do Balneário Atlântico. “A reu-
nião com a assessora direta do ministro foi bas-
tante produtiva e essas melhorias estão prestes a 
ser liberadas. Tratamos também sobre a escola 
do Atlântico, que estava com as obras bloquea-
das. Avançamos para a fase de liberação de paga-
mentos, para conseguirmos continuar os trabalhos 
nesta importante instituição”, afirma Luciano.

Emendas para Saúde e Turismo
A ida à capital federal também tratou de outras 

pautas estratégicas e importantes para Arroio do 
Sal. Luciano Pinto esteve em reunião com a depu-
tada Franciane Bayer e com o senador Hamilton 
Mourão. Além de um trator para a infraestrutu-
ra local, o senador destinou ao município uma 
emenda parlamentar no valor de R$ 700 mil para 
investimentos na área da Saúde. Ao Turismo fo-
ram assegurados R$ 400 mil, por meio de emenda 
do senador Paulo Paim. A agenda em Brasília ain-
da permitiu avanços nas tratativas de apoio com 
membros do Governo Federal para as obras do 
Porto Meridional.

O empreendimento e o crescimento econômi-
co da região foram discutidos em reunião com o 
ministro de Portos e Aeroportos do Brasil, Silvio 
Costa Filho. “Estamos buscando todo o apoio 
possível para viabilizar o Porto Meridional e 
outros grandes investimentos em Arroio do Sal. 
Além disso, podemos afirmar que, logo ali adian-
te, poderão ser anunciados dois grandes investi-
mentos para a nossa cidade que irão impactar po-
sitivamente o município no aspecto econômico, 
turístico e social, gerando emprego e renda”, diz 
o prefeito.

Em Brasília, Luciano Pinto garante investimentos 
para educação, saúde e infraestrutura de Arroio do Sal

a população e profissionais de saúde 
da rede municipal, no último sábado 

(17), o prefeito Luciano Pinto rea-
lizou uma vistoria nas obras de re-
forma do novo ESF Centro, em exe-
cução desde o ano passado. A atual 
gestão municipal propôs alterações 
no projeto original da obra, viabili-
zando mais segurança, conforto para 
os futuros usuários e acessibilidade 
na unidade. Com a supervisão do 
prefeito, a reforma contemplará no-
vas salas, ampliação no número de 
janelas e adaptações nos banheiros 
da estrutura, entre outros ajustes.

“As alterações buscam qualificar 
a reforma porque o antigo projeto 
não atendia o que nós, da equipe, 
consideramos importante para um 

espaço físico de saúde. As goteiras 
é outra questão que estamos acom-
panhando, colocando calhas e tra-
balhando nos telhados para evitar 
o que acontecia antes”, explicou o 
prefeito. 

Durante a vistoria, Luciano tam-
bém destacou a importância da loca-
lização centralizada do ESF para a 
população. “Agora sim, o ESF ficará 
mais próximo da parte central da ci-
dade, o que facilita o acesso da po-
pulação e melhora o atendimento”.

Assim que a reforma for conclu-
ída, o ESF Centro prestará os aten-
dimentos para a população na Rua 
Joaquina Vargas, n.º 323, Centro.
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MDB Passo de Torres 
conduz o ex-prefeito 

Jonas Souza à 
presidência do partido
Na tarde do último sábado, o Movimento 

Democrático Brasileiro (MDB) de Passo de 
Torres realizou a sua Convenção Ordinária 
Municipal que conduziu o ex-prefeito Jonas 
Souza à presidência do partido.

O evento contou com a participa-
ção de filiados, simpatizantes, vereado-
res e do deputado  estadual Tiago Zilli. 
O objetivo do partido é o resgate de filiados 
bom como o seu fortalecimento para o pró-
ximo pleito municipal

DEFINIÇÃO
Presidente: Jonas Gomes de Souza
Vice-presidente.: Luis Fernando Batista
2º vice-presidente: Fernando Soares 

Dias Junior
Tesoureiro: Giulian Matias Porto
Secretário Geral: Luiz Gonzaga Cardoso 

Costa
Secretária MDB Mulher: Samara Matos 

dos Santos
1ª vogal: Renan Baltazar de Borba
2ª vogal: Joacir Brognolli
Líder de bancada: Jéssica Kejellim Vieira

O deputado estadual 
Guilherme Pasin (Pro-
gressistas) conduziu, 
nesta terça-feira, 20, 
um Grande Expedien-
te Especial na Assem-
bleia Legislativa em 
homenagem aos 150 
anos da imigração ita-
liana no Rio Grande do 
Sul.

Em seu discurso, o 
parlamentar destacou a 
influência decisiva dos 
imigrantes na forma-

ção econômica, social 
e cultural do Estado. 
“Mais de um terço da 
população gaúcha tem 
ascendência italiana. 
Essa história precisa 
ser lembrada, valoriza-
da e celebrada”, afirma 
Pasin.

A sessão reuniu au-
toridades, lideranças e 
representantes de enti-
dades culturais, e con-
tou com apresentação 
do grupo de Cantoria 

Deputado Pasin destaca legado da imigração italiana em 
Grande Expediente Especial na Assembleia Legislativa

Comissão de Economia cobra atualização da Tabela do Simples  
O presidente da Comissão de Economia Desenvol-

vimento Sustentável e do Turismo, deputado Gustavo 
Victorino (Republicanos), apresentará uma Moção do 
Colegiado, a ser encaminhada ao governador Eduar-
do Leite, solicitando o reajuste imediato da tabela do 
Simples Estadual. 

A iniciativa, que será votada na próxima semana, é 
resultado da participação dos empresários na reunião 

ordinária da Comissão, nesta quarta-feira (21), lidera-
da pelo Sindicato de Hospedagem e Alimentação de 
Porto Alegre e Região (Sindha). Em pauta a defesa da 
revisão do Simples - um regime de simplificação tribu-
tária para as empresas de micro e pequeno porte.

Na oportunidade, o economista Gustavo Moraes 
apresentou o estudo sobre os impactos econômicos do 
regime tributário, que não tem correção há sete anos, 
uma defasagem de 83%, de acordo com o Índice Geral 
de Preços (IGP-DI), o que tem levado muitas empre-
sas para a informalidade. Conforme o estudo, as micro 
e pequenas empresas são responsáveis por 30% dos 
empregos no país, cuja atualização da tabela significa-
ria um crescimento socioeconômico com mais inves-
timentos e a geração de outros 650 mil empregos em 
nível nacional. 

O vice-presidente da Câmara de Dirigentes Lo-
jistas (CDL/POA), Carlos Frederico Schmaedecke, 
salientou que o Simples Nacional é um dos melhores 
programas de incentivo ao empreendedorismo, mas 
que passa por um processo de desigualdade: “As em-

presas sob o regime do Simples Nacional, recebem de 
incentivo fiscal, a metade do que recebe uma família 
no Bolsa-Família, e só recebemos se trabalharmos, 
sendo que o que queremos é gerar mais emprego e 
renda”, afirmou.

O deputado Gustavo Victorino e os parlamentares 
membros da Comissão acordaram em tomar medidas: 
“Vamos encaminhar ao governador Eduardo Leite 
uma Moção solicitando a revisão da tabela do Sim-
ples Estadual, bem como pressionar as esferas federais 
para o reajuste tributário nacional, um tema, que volta-
remos a discutir com o propósito de manter a atividade 
das micro e pequenas empresas dentro da legalidade e 
gerando emprego e renda. 

Participaram também da reunião o vice-presidente 
do Sindha, Sandro Zanette, diretor da entidade Edemir 
Simonetti; presidente da Associação Brasileira de Ba-
res e Restaurantes (Abrasel/ RS), Leonardo Dorneles; 
Diretor de Políticas Estratégicas e Legislativas da Fe-
deração Nacional das Empresas de Serviços Contábeis 
(Fenacon), Diogo Chamun, entre outros empresários.

Italiana Mazzolin dei 
Fiori. Para o parlamen-
tar, a data reafirma o 

compromisso com as 
raízes que moldaram o 
povo gaúcho.

A Brigada Militar, por meio do 2º Batalhão de 
Policiamento de Áreas Turísticas (2º BPAT), reali-
zou palestra na Escola Estadual de Ensino Médio 
Dom Pedro de Alcântara, no município de mesmo 
nome, na quinta-feira (15/5). A palestra foi profe-
rida por policiais militares que atuam na Força Tá-
tica do 2º BPAT em Torres e municípios vizinhos.

A atividade fez parte do projeto “Descobrindo 
meu Propósito: Explorando Escolhas Profissio-
nais”, que integra o componente curricular Pós-
-Médio da instituição de ensino, com o objetivo de 
aproximar os estudantes das possibilidades de atu-
ação na segurança pública e inspirá-los na constru-
ção de seus projetos de vida. 

Entre os aspectos abordados, os policiais mili-
tares falaram sobre a maneira oficial de ingresso 
na Brigada Militar, cursos de formação e especia-
lização oferecidos pela Corporação e experiências 
na rotina profissional. Ao explanar a profissão, os 
policiais destacaram valores como disciplina, co-
ragem e compromisso com a sociedade. Os alu-
nos também puderam conhecer os equipamentos 
operacionais utilizados pela Força Tática, em uma 

Brigada Militar realiza palestra sobre carreira 
policial para estudantes em Dom Pedro de Alcântara

demonstração prática feita, que despertou grande 
interesse dos jovens. 

Segundo os organizadores, ações como essa 
contribuem para ampliar as perspectivas dos alu-
nos, promovendo reflexões sobre o futuro e incen-
tivando escolhas conscientes e alinhadas aos seus 
interesses e vocações.

Comunicação Social do 2º BPAT
Texto: Sd  M Barbosa
Edição: Jornalista Jussara Pelissoli/CRPO Li-

toral
Foto: Divulgação 2° BPAT
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Alvaro Silvestro, de Torres, 
comemora mais um aniversá-
rio hoje (23). Parabéns para 
você! Desejo um aniversário 
muito especial e alegre, e que 
a sua vida seja sempre aben-
çoada por felicidade, saúde e 
amor. 

Lidiane Souza, de Arroio 
do Sal, comemora mais uma 
primavera hoje (sexta, 23). 
Espero que hoje você celebre 
seu dia especial junto dos que 
mais ama, e que o seu coração 
se aqueça com todo amor que 
receber. Feliz aniversário!

Blando J Ferreira, de Tor-
res, comemora mais um ano 
de vida no domingo (25). Você 
já viveu muitos sonhos, mas 
ainda tem muitos mais para 
realizar. Desejo muitos anos 
de vida felizes, muito sucesso, 
saúde e amor. Parabéns e um 
feliz aniversário!

Leandro dos Santos 
Machado, de Torres, 
comemora mais um ano 
de vida na quarta (28). 
Dia tão especial onde 
comemora também sua 
Bodas de Marfim, com 
Angelita Pimentel. 14 
anos de união e uma lin-
da família formada com 
os filhos Murilo e Luan. 
Parabéns, tudo de bom, 
um feliz aniversário de 
vida e de matrimônio.   

Andrea Camargo, de Torres, 
colhe mais uma rosa no jardim 
da existência na quinta (29). 
Completar mais um ano neste 
mundo é o maior presente que 
podemos desejar. Feliz aniver-
sário e que a vida lhe sorria 
sempre!

César Augusto Grazziotin, de 
Torres, comemora seu aniversá-
rio na segunda (26). Feliz Aniver-
sário! Que seja um dia inesque-
cível e o início de um novo ano 
na sua vida cheio de felicidade e 
muitas realizações. 

Rainer Capelaro Teixeira, de 
Torres,  comemora seu aniver-
sário na quarta  (28). A vida é 
maravilhosa e viver é um pri-
vilégio, por isso comemorar 
aniversário deve ser sempre 
motivo de alegria e gratidão. 
Parabéns, muitas felicidades e 
celebre em grande estilo mais 
um ano de vida!

Ao iniciar esta nova semana, levante-se e continue 
vencendo. Tenha uma semana cheia de vitórias!
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Na manhã do dia 20 de maio, a vereadora Dei-
se Clezar e a secretária municipal de Saúde de 
Torres, Neusa Oriques, realizaram uma visita ins-
titucional ao gabinete da Deputada Estadual De-
legada Nadine, na Assembleia Legislativa do Es-
tado do Rio Grande do Sul. A reunião teve como 
foco o fortalecimento de políticas públicas na área 
da saúde, com destaque para o uso estratégico de 
emendas parlamentares, programas sociais e ini-
ciativas voltadas à proteção e ao atendimento das 
mulheres.

Entre os principais temas debatidos, esteve a 
destinação de emendas parlamentares para me-
lhorias estruturais na rede municipal de saúde. A 
vereadora Deise apresentou a necessidade de des-
tinar recursos para a reforma dos postos de saúde 
e elaboração de projetos arquitetônicos executi-
vos. A deputada Nadine sinalizou positivamen-
te, informando que os valores disponíveis para 
emendas variam entre R$ 50 mil e R$ 100 mil, 
respeitando os limites legais, e que parte desses 
recursos já foram pagos no início do ano, embo-
ra ainda não divulgados por motivos de estratégia 
política local.

Também foi abordada a importância da con-
tinuidade e do fortalecimento do Programa Pri-
meira Infância Melhor (PIM). A secretária Neusa 
solicitou atenção especial quanto ao financiamen-
to e ao apoio técnico do Estado, encaminhando 
informações para análise da equipe da deputada.

A vereadora ainda levou à pauta a situação da 
APAE de Torres, reforçando a necessidade de am-
pliação do apoio à instituição. A deputada solici-

tou o envio da documentação técnica para que sua 
assessoria avalie as possibilidades de destinação 
de emenda. Deise reforçou o compromisso com a 
causa e solicitou apoio da deputada para ampliar 
os atendimentos em Torres. A deputada Nadine se 
comprometeu a analisar a documentação técnica 
para possível repasse de recursos.

Outro tema estratégico foi o projeto de exame 
genético para povos indígenas, ainda em fase ini-
cial. A proposta, em articulação com a Secretaria 
Estadual de Saúde, busca descentralizar a reali-
zação dos exames, garantindo atendimento direto 
nos municípios. A viabilidade técnica está sendo 
analisada.

A deputada apresentou também o Programa 
“Ser Mulher”, modelo de atendimento integral à 
saúde da mulher que já vem sendo implementado 
com sucesso no município de Osório. A proposta 
envolve o conceito de “navegação do paciente”, 
com acompanhamento completo durante o trata-
mento, e tem como objetivo a expansão para ou-
tras regiões, inclusive com possível estruturação 
municipal em Torres.

No que se refere à Delegacia Especializada 
de Atendimento à Mulher (DEAM), a deputada 
Nadine informou que a nova chefia da unidade já 
está alinhada com seu gabinete. O espaço físico 
já foi garantido via termo de cessão em Brasília, 
e os próximos passos en-
volvem a formalização 
por ofício e nova reu-
nião para definição de 
detalhes. A estruturação 

efetiva da DEAM é tratada como prioridade pela 
deputada.

Encerrando o encontro, os presentes destaca-
ram a importância do alinhamento institucional 
entre os municípios e o Estado para garantir a efe-
tividade das políticas públicas. Apesar das limita-
ções legais e orçamentárias, o clima da reunião foi 
de otimismo, compromisso e abertura ao diálogo 
interinstitucional, especialmente com a nova ges-
tão da Polícia Civil e o foco em resultados concre-
tos para a população.

A vereadora Deise Clezar reforçou seu com-
promisso em seguir articulando melhorias para a 
saúde e para a proteção das mulheres em Torres, 
com base na escuta ativa da comunidade e no tra-
balho conjunto com lideranças comprometidas 
com o bem-estar social.

Vereadora Deise Clezar articula com Deputada Nadine 
investimentos na saúde e apoio a projetos estratégicos para Torres

Pela segunda vez 
neste mês o Vereador 
Rogerinho em seu espa-
ço na tribuna da Câma-
ra Municipal de Torres 
pediu que a Prefeitura 
de Torres faça repasses 
a APAE. A instituição 
vem sofrendo sérios 
problemas financeiros, 
os quais inclusive in-
viabilizam que a APAE 
mantenha suas portas 
abertas. 

"Existe a Lei Fede-
ral 13.019/2014 que 
estabelece o regime 
jurídico das parcerias 
entre a Administração 
Pública e as Organiza-
ções da Sociedade Ci-
vil. Diversas cidades 
têm convênios com as 
APAEs amparadas nes-

ta Lei e o município de 
Torres também precisa 
fazer a parceria com a 
APAE, a qual desen-

volve um trabalho de 
extrema necessidade e 
com excelência", con-
clui Rogerinho.

Vereador Rogerinho implora 
por repasses a APAE
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Peixes - 20/02 a 20/03 - Evite mal-entendidos em conversas, estudos ou 
documentos. Vá com calma e fale no tempo certo. A semana favorece a 
vida em casa, os cuidados emocionais e a conexão com quem te faz bem. 

Intuição afiada e leveza no ar.

HORÓSCOPO SEMANAL
Áries - 21/03 a 20/04 -Evite agir no impulso, especialmente com dinheiro ou 
nas conversas do dia a dia. A semana pede mais atenção, escuta e calma 
antes de tomar decisões. Trocas sinceras e boas ideias podem surgir em 

grupos ou projetos em conjunto.

 Touro - 21/04 a 20/05 - Relacionamentos pedem ajustes e você também pode 
sentir vontade de mudar sua postura. O momento é bom para repensar acordos e 
agir com estratégia. Escutar mais e falar na hora certa pode fazer toda a diferença.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Cuidado com o que diz no calor do momento, principal-
mente sobre temas pessoais. A semana traz foco em dinheiro e no trabalho, com 
boas chances de crescimento.
Câncer - 21/06 a 21/07 - Trocas com amigos ou em grupos podem gerar tensão, então vá 
devagar. Escutar mais sua intuição ajuda a encontrar o que precisa. O momento favorece 
conexões profundas e o encerramento de ciclos que já não fazem sentido.
Leão - 22/07 a 22/08 - Cuidado com as reações no trabalho ou com quem tem au-
toridade sobre você. Com o tempo, o clima melhora e as amizades ganham des-
taque. É uma boa semana para circular, ouvir outras ideias e fortalecer parcerias.
Virgem - 23/08 a 22/09 - Temas como estudos, crenças e metas de longo prazo 
pedem atenção e revisão. Ao longo da semana, o foco volta para o trabalho e o 
dia a dia. Com mais organização e leveza, você pode produzir bem e resolver 

pendências.
Libra - 23/09 a 22/10 - Evite reagir sem pensar, principalmente em relações 
próximas. A semana favorece aprendizados, novas experiências e trocas cul-
turais que podem renovar sua inspiração.
Escorpião - 23/10 a 21/11 - Cuidado com as palavras, principalmente em situações 
com tensão ou disputa. Com o tempo, o foco vai para o emocional. Conversas 
sinceras, apoio familiar e momentos de recolhimento podem trazer força e clareza.
Sagitário - 22/11 a 21/12 - Organize a rotina. A sua saúde agradece. Encontros e 
parcerias ganham força, desde que haja escuta e clareza. Bons acordos e novas 
conexões podem abrir portas para crescer com equilíbrio.
Capricórnio - 22/12 a 20/01 - Evite deixar responsabilidades de lado por impulso. 
A semana traz foco na organização do dia a dia e no trabalho. Você pode lidar 
melhor com o dinheiro se priorizar o que é essencial e duradouro.
Aquário - 21/01 a 19/02 - Conflitos em casa ou com pessoas próximas po-
dem surgir, por isso busque calma e escuta ativa. Aos poucos, a energia 
se volta para a criatividade e a expressão. Retomar algo que você gosta 

pode renovar o entusiasmo e o astral.

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407

Tirinha Semanal

No dia 20 de maio de 2025, 
o Sol ingressou em Gêmeos, o 
terceiro signo do zodíaco. O pri-
meiro signo do elemento Ar: Gê-
meos está associado à comuni-
cação, as trocas, a adaptação e 
a flexibilidade. 

Os inteligentes geminianos 
são regidos por Mercúrio, o 
mensageiro dos deuses na mi-
tologia. A frase associada ao 
signo de Gêmeos é ‘Eu penso”, 
sim, os geminianos são rápidos 
como a mente e tem muita ca-
pacidade mental e intelectual. É 
normal encontrarmos professo-
res, jornalistas, redatores e de-
mais profissionais associados à 
comunicação e ao ensino sob a 
influência do signo de Gêmeos. 

Os Gêmeos também repre-
sentam a dualidade, e para os 
filhos de Mercúrio, a vida não 
tem só uma opção, mas muitas 
e muitas. Os geminianos sem-
pre estão envolvidos em mais 
de uma atividade em sua vida. 
Aí que vem a origem da adapta-
ção do geminiano, eles conse-

Sol em Gêmeos
guem se adaptar facilmente às 
mudanças. Inclusive, aquilo que 
se repete muito, que é sempre 
igual e rotineiro não combina 
com a personalidade mutável 
do geminiano. 

Onde temos Gêmeos no 
mapa astral somos curiosos, in-
teligentes, espertos e flexíveis. 
Então, em algum setor de nos-
sa vida, temos estas caracterís-
ticas, as quais estarão ilumina-
das enquanto o Sol transitar por 
Gêmeos. 

Em 2025, os geminianos 
terão a passagem de Urano 
por seu signo a partir de julho. 
Quando Urano transitar por 
Gêmeos, os geminianos terão 
ainda mais mudanças em suas 
vidas, mas eles até gostam dis-
so! Coletivamente, devemos ter 
muitos eventos envolvendo a 
educação, a comunicação e o 
transporte, assuntos relaciona-
dos ao signo regido por Mercú-
rio. Como Urano sempre apron-
ta surpresas, vamos esperar o 
que virá! 

A vida dos animais que vivem nas ruas é 
extremamente difícil, marcada por uma ár-
dua luta pela sobrevivência diária. 

Os principais problemas enfrentados por 
eles são a fome e a sede, pois a obtenção 
de alimento e água, dependem de restos de 
comida, de encontrar qualquer alimento no 
lixo, o que muitas vezes já está até podre. 
Também sobre a água muitas vezes só en-
contram água suja. Por não terem um abri-
go adequado e seguro, estes animais sofrem 
com o frio intenso do inverno e com o calor 
excessivo do verão.

A má nutrição os tornam vulneráveis a 
diversas enfermidades, como sarna, cino-
mose, parvovirose e pneumonia, além de 
parasitas. Para os gatos ainda há o risco de 
contrair Esporotricose, a qual é transmitida 
em brigas, feridas abertas, mordidas e arra-
nhões, o que acontece com frequência prin-
cipalmente quando há gatas no cio. 

Além de todos estes problemas, eles ain-
da se deparam com a maldade humana onde 
são vítimas de envenenamentos, agressões e 
abandono em lugares ermos onde não encon-
tram nenhuma condição de sobrevivência e 
morrem a míngua. A falta de castração leva a 
um ciclo vicioso de reprodução desenfreada. 
Filhotes nascidos na rua têm poucas chances 
de sobreviver. O constante estado de alerta e 
a falta de segurança geram um alto nível de 
estresse e medo nos animais, é como viver 
em pânico.

As ruas são ambientes perigosos e mui-
tos animais acabam sendo atropelados, re-
sultando inclusive em mutilações ou morte.

 Adotar um animal de rua é um ato de 
amor e cidadania. A castração é a forma cor-
reta de se estabelecer controle populacional 
e prevenção do abandono.

 Denunciar casos de crueldade é um de-
ver de todos, cada vez que alguém se omite 
em denunciar, está sendo conivente e assim 
compactuando.

A vida dos animais de rua é um reflexo 
da irresponsabilidade humana. Pequenas 
ações individuais podem fazer uma grande 
diferença para melhorar a vida desses seres 
que tanto sofrem. Ajude os animais, adote, 
eles trarão para sua vida de amor e alegria.

(o filhote da foto é porte pequeno e está 
disponível para adoção)/Por Fabi Corrêa

A adoção salva vidas
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Na presença da secretária de saúde do municí-
pio de Torres  na última sessão da Câmara Munici-
pal, o vereador Gimi foi forte nas suas declarações 
e mostrando que a APAE é sim responsabilidade 
da saúde de Torres. "A conta será muito maior  
sem a APAE" disse o vereador que não aceita a 
prefeitura afirmar que não tem legalidade em fa-
zer o repasse de valores para a entidade.

"Se não sabem fazer, me chamem que eu mos-
tro como fazer dentro da legalidade" disse o ve-
reador citando inclusive exemplos recentes de ci-
dades que estão fazendo repasses de até 200 mil 
reais para a APAE.

Vidal ainda aproveitou para citar problemas 
relativas a secretaria de saúde do município onde 
faltam seringas, dipirona, diminuição de atendi-
mentos médicos, profissionais em desvio de fun-
ção, preferência por remoções por técnico de en-
fermagem.

A secretária Neusa Oriques não conseguiu 
concluir sua fala na tribuna pelo tempo esgotado, 
sem oportunizar aos vereadores a possibilidade de 
perguntas. Vereador Gimi Vidal lamentou e espera 
nova oportunidade para saber como anda, real-
mente, uma das secretarias mais importantes da 
cidade e porque tantas falhas acontecendo.

Ginásio da ULBRA ou prefeitura?
Vem tornando-se debate insessante o descaso 

que encontra-se o ginásio e centro de convenções 
da Ulbra. Em 23 de outubro de 1998, foi aprova-
da a Lei nº 322798 cedendo o espaço para a Ul-
bra, que deu continuidade a construção do espaço 
conforme Projeto original apresentado e sendo 
responsável pelo conservação e manutenção de 
limpeza do prédio e da área toda. 

E a utilização tanto da Prefeitura, quanto da 
Câmara de vereadores ocorreria sem ônus pelo 
município sempre que os órgãos solicitassem com 
trinta dias de antecedência.

Sem fazer o "tema de casa", encontra-se o gi-
násio completamente abandonado, com grandes 
telhas de  zinco, podendo voar a qualquer momen-
to. Centro de convenções sem PPCI, goteiras que 
não deixam fazer nada lá dentro em dias de chuva. 

De frente com o descaso o município em 2022,    
revogou a parte do ginásio e o centro de conven-
ções, tirando da Ulbra, mesmo ocorrendo a audi-
ência pública na câmara de vereadores e mesmo 
utilizando a tribuna a Ulbra falou e não falou. "Eu 
gostaria realmente de solicitar que a Ulbra abrisse 
mão da disputa judicial que ela entrou com o mi-
nicípio onde ela não aceitou, que aquele ginásio e 
o centro de convenções voltasse a ser do municí-
pio que hoje todos aqueles esportes que linkei po-
deriam tá utilizando aquele espaço, enfatiza Gimi.

O município fala que não é mais da Ulbra, a 

"Não ajudam a APAE porque não querem" disse Gimi Vidal
Ulbra fala que é da Ulbra, mas o abandono está to-
talmente deixando o ginásio e o centro de eventos 
no caos completo.

"O município está padecendo e perdendo um 
espaço maravilhoso, que é sim público de manei-
ra legal", finaliza Vidal no uso da tribuna.    

Na última terça-fei-
ra, 20 de maio, a Se-
cretaria de Assistência 
Social de Morrinhos do 
Sul recebeu 10 compu-
tadores destinados ao 
fortalecimento das ati-
vidades do Serviço de 
Convivência e Forta-
lecimento de Vínculos 
(SCFV).

A entrega dos equi-
pamentos ocorreu em 
Porto Alegre, na sede 
da Secretaria Estadual 
de Desenvolvimento 
Social. Representando 
o município, estiveram 

Assistência Social recebe 10 computadores para grupos do SCFV
MORRINHOS DO SUL

presentes a secretária 
municipal de Assis-
tência Social, Marinez 
Schardosim Carlos, 
e a coordenadora do 
CRAS, Sônia Regina 
Sala Magnus.

Os equipamentos 
irão auxiliar na orga-
nização das atividades, 
no planejamento das 
ações com os grupos 
atendidos e também 
serão utilizados em ofi-
cinas de ensino e inclu-
são digital, ampliando 
o acesso à tecnologia 
para crianças, adoles-

centes, adultos e idosos 
participantes do SCFV.

A conquista foi re-
sultado de um projeto 
elaborado pela assis-
tente social do municí-
pio, Roberta Alves, em 
outubro de 2024. De 
acordo com a secretária 
Marinez, a aquisição é 
um avanço importante 
para o setor.

"Esses computado-
res vão qualificar nosso 
trabalho com os grupos 
do SCFV, facilitando 
a organização das ati-
vidades e garantindo 

mais eficiência no aten-
dimento à população", 
afirmou.

A ação foi coorde-
nada pela Secretaria 
Estadual de Desenvol-
vimento Social, por 
meio da direção geral 
da SEDES, e faz parte 
das iniciativas do Go-
verno do Estado em 
apoio à rede de Assis-
tência Social dos muni-
cípios gaúchos.
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A Secretaria de Saúde de Três Cachoeiras im-
plantou uma importante melhoria no atendimento 

à população da Vila Fernando Ferrari: desde o iní-
cio do mês, os medicamentos de uso controlado 
passaram a ser entregues diretamente na ESF1, 
todas as sextas-feiras. Antes, os pacientes precisa-
vam se deslocar até o centro da cidade para fazer a 
retirada, o que gerava transtornos, especialmente 
para quem enfrenta limitações de mobilidade ou 
dificuldades de transporte.

A mudança só foi possível graças à contratação 
da farmacêutica Júlia, que agora atua na unidade. 
Além de ser responsável pela entrega dos medi-
camentos, ela também realiza os processos admi-
nistrativos relacionados às medicações repassadas 
pelo Estado, ampliando a organização e eficiência 
da distribuição.

ESF da Vila Fernando Ferrari passa a 
fazer entrega de medicamentos controlados

A secretária de Saúde, Ritiele Gonçalves, des-
taca que a iniciativa é parte do esforço para des-
centralizar e humanizar os serviços de saúde. “Fa-
cilitar o acesso da comunidade às medicações é 
uma questão de respeito e cuidado. Essa entrega 
diretamente na unidade representa mais comodi-
dade e dignidade para os nossos usuários”, afir-
mou.

“Estamos investindo em estrutura e profissio-
nais para garantir que todos tenham acesso aos 
serviços onde realmente precisam. Essa ação em 
Vila Fernando Ferrari é um exemplo de como po-
demos transformar a realidade da nossa popula-
ção com ações simples, mas eficazes”, completou 
a prefeita Fabiana Leffa.

O Projeto Pequeno 
Cidadão, desenvolvido 
pelo Centro de Refe-
rência de Assistência 
Social (CRAS) de Três 
Cachoeiras, realizou 
uma atividade especial 
com as crianças atendi-
das pelo programa, na 
sexta-feira (16). O gru-
po participou de um pi-
quenique no campo de 

A Prefeitura de Três Cachoeiras 
segue avançando em obras de infra-
estrutura urbana. Na última semana, 
a prefeita Fabiana Leffa e o secretá-
rio municipal de Esportes, Neverton 
de Andrade (Gigante), estiveram na 
comunidade Santo Anjo da Guarda 

Obra de pavimentação na rua Pinho Baltazar avança com recursos do deputado Márcio Biolchi
para acompanhar de perto os traba-
lhos de pavimentação da rua Pinho 
Baltazar, uma demanda antiga dos 
moradores.

A obra é viabilizada por meio de 
emenda parlamentar destinada pelo 
deputado federal Márcio Biolchi, 

articulada ainda durante 
o mandato do atual se-
cretário Neverton como 
vereador. A pavimenta-
ção também conta com 
recursos próprios do mu-
nicípio para garantir sua 
conclusão dentro do cro-
nograma estabelecido.

“Agradecemos ao deputado Már-
cio Biolchi pelo suporte e ao secretá-
rio Gigante pelo empenho em trazer 
essa emenda para nossa cidade. Essa 
obra é mais um passo em direção à 
melhoria da infraestrutura de Três 
Cachoeiras, que sempre será uma 
prioridade em nossa gestão”, afir-
mou a prefeita Fabiana Leffa.

Já o secretário Neverton de An-

drade destacou o compromisso com a 
comunidade. "Essa obra representa o 
resultado de um trabalho que inicia-
mos ainda na Câmara de Vereadores, 
com o objetivo de trazer melhorias 
reais para a população. É gratificante 
ver a execução acontecendo e saber 
que os moradores terão mais quali-
dade de vida, especialmente nos dias 
de chuva", disse o secretário.

futebol da comunidade 
do Lajeadinho, onde, 
além de se divertirem 
ao ar livre com brinca-
deiras e jogos, também 
participaram de um im-
portante momento de 
conscientização.

Durante a atividade, 
foi realizada uma roda 
de conversa com as 
crianças para abordar 

o Maio Laranja – cam-
panha nacional de en-
frentamento ao abuso e 
à exploração sexual de 
crianças e adolescentes. 
A proposta foi utilizar 
o ambiente leve e des-
contraído do piqueni-
que para tratar de um 
tema sério e sensível de 
forma lúdica e acessí-
vel.

Projeto Pequeno Cidadão promove 
piquenique educativo em alusão ao Maio Laranja
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A Câmara Municipal de Mampituba aprovou a 
Resolução nº 03/2025 e destinou o valor de R$ 30 
mil à prefeitura para auxiliar na conclusão da obra 
de contenção do Rio Mampituba. O recurso será 
utilizado na finalização da instalação dos gabiões 
que visam conter o avanço do rio e minimizar os 
impactos causados por enchentes, um problema 
histórico do município. 

O valor é fruto de uma economia realizada 
pelo Legislativo no ano de 2025. Segundo o pre-
sidente da Câmara, vereador Ricardo dos Santos 
(Republicanos), a iniciativa demonstra o compro-
metimento da Casa com o bem-estar coletivo e a 

responsabilidade na gestão dos recursos públicos. 
“Essa economia é resultado de uma gestão res-
ponsável e consciente. Sabemos dos transtornos 
que as enchentes causam aos moradores e, por 
isso, decidimos contribuir com a conclusão dessa 
obra tão importante”, destacou o parlamentar.

A OBRA
A contenção do Rio Mampituba, no trecho 

também conhecido como Rio Sangão, está rece-
bendo um investimento de R$500 mil via emenda 
parlamentar da deputada Franciane Bayer.

Além de representar segurança aos moradores, 
o presidente da Câmara afirma que a obra deve 

atrair mais investimentos para o município. Os 
trabalhos seguem em ritmo acelerado e devem ser 
concluídos dentro das próximas semanas.

A Câmara de Vere-
adores de Mampituba 
convida toda a comu-
nidade para participar 
da 15ª edição da Festa 
da Banana. O evento, 
que já faz parte do ca-
lendário cultural do mu-

Câmara de Vereadores destina R$ 30 mil
para obra de contenção do Rio Mampituba

Câmara Municipal convida para a 15ª Festa da Banana em Mampituba
nicípio, será realizado 
de 20 a 22 de junho na 
comunidade de Rio de 
Dentro, com uma pro-
gramação voltada para 
toda a família, reunindo 
música, cultura, gastro-
nomia e valorização da 

produção local.
Estão previstas apre-

sentações culturais, fei-
ra de produtos locais, 
exposições e shows, 
além da tradicional gas-
tronomia regional, que 
celebra os sabores da 

nossa terra.
A Festa da Banana é 

um espaço de encontro 
e celebração da iden-
tidade de Mampituba, 
destacando o trabalho 
dos produtores rurais e 
promovendo a integra-
ção da comunidade com 
suas raízes culturais.

A Câmara Municipal de Mampituba 
realizou a 14ª Sessão Ordinária do ano, 
na segunda-feira (19). Confira o que foi 
aprovado: Moção nº 001/2025, de au-
toria do vereador João Pacheco Lopes, 
que solicita que seja encaminhada mo-
ção de pesar aos familiares de Antônio 
Fernandes da Silva.

Projeto de Lei nº 036/2025, oriundo 

do Poder Legislativo, que “dá nome de 
rua Nossa Senhora Aparecida, em rua 
localizada na comunidade Vila Brocca 
deste município”.

Projeto de lei nº 037/2025, oriundo 
do Poder Legislativo, que “dá nome de 
rua Nadir Muller Lopes em rua locali-
zada na comunidade Mampituba deste 
município”.

Projetos aprovados na 14° Sessão Ordinária
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Nesta sexta-feira, 16 de maio, a Administra-
ção Municipal acompanhou de perto o andamen-
to da obra de pavimentação em PAVS, que está 
sendo executada na Estrada Geral de Hilário.

A nova pavimentação fortalecerá a ligação 
com o Centro e facilitará o escoamento da pro-
dução agrícola, além de beneficiar diretamente 
os moradores que usam a estrada diariamente 

para ir ao trabalho, à escola ou acessar serviços 
de saúde.

Nesta etapa, está sendo calçado um trecho 
de 420 metros. O investimento total é de R$ 
354.950,00 - viabilizado por meio de Contrato de 
Repasse firmado entre o Ministério da Integração 
e do Desenvolvimento Regional e a CAIXA, por 
indicação do deputado federal Alceu Moreira.

“Essa pavimentação tem um valor muito sim-
bólico. É mais uma conquista do nosso trabalho 
em parceria com o deputado Alceu Moreira, que 
sempre estendeu a mão para Dom Pedro. E tam-
bém representa a continuidade de um compro-
misso que firmamos com a nossa gente: levar 
calçamento onde antes era só barro e poeira”, 
destacou o prefeito Xande.

Prefeitura avança com obra de pavimentação na Estrada Geral de Hilário

A Praça do Imigran-
te, em Dom Pedro de 
Alcântara, segue em 
transformação. A Ad-

ministração Municipal 
deu início à 2ª etapa de 
revitalização cultural 
do espaço, um impor-

tante passo para o for-
talecimento da cultura e 
do lazer no município.

Com investimento 

total de R$ 240 mil — 
oriundos de emenda 
parlamentar do Senador 
Paulo Paim, indicada 

junto ao Ministério do 
Turismo e à Secretaria 
Especial de Cultura — 
a nova fase conta ainda 
com contrapartida da 
Prefeitura.

As melhorias in-
cluem a construção de 
um palco multiuso, pa-
vimentação adicional e 
a instalação de novos 
bancos, promovendo 
mais conforto, acessi-
bilidade e valorização 
dos eventos culturais 
realizados na praça.

Com essa obra, o 
município já se prepara 
para receber a 7ª edição 
da tradicional Festa dos 
Agricultores, que neste 
ano chega com muitas 
novidades. O espaço 
renovado irá garan-
tir uma estrutura mais 
adequada para acolher 
a comunidade, os agri-
cultores e os visitan-
tes, fortalecendo ainda 
mais os laços culturais 
e a valorização do tra-
balho no campo.

Avança a 2ª etapa de revitalização cultural da Praça
do Imigrante com a construção de palco multiuso

A saúde de Dom Pedro de Alcântara contará 
com um novo reforço financeiro no valor de R$ 
300 mil, viabilizado por emenda parlamentar do 
senador Paulo Paim. O recurso será destinado ao 
fortalecimento das ações e serviços da área da 
saúde. O anúncio foi feito na tarde desta terça-
-feira (20), diretamente de Brasília, pelo prefei-
to Xande, que cumpre agenda na capital federal 
acompanhado do assessor das secretarias munici-
pais, Rodrigo Boff.

O senador Paulo Paim tem sido um importante 
parceiro do município. Entre os recursos já des-
tinados por sua atuação, destaca-se a emenda de 
R$ 240 mil para a segunda etapa da revitalização 
cultural da Praça do Imigrante, que está em exe-
cução. Esta fase contempla a construção de um 
palco multiuso, pavimentação complementar e 

instalação de novos bancos, com contrapartida da 
Prefeitura.

Outro investimento relevante viabilizado com 
apoio do senador foi a aquisição de um reboque 
prancha para a frota da Secretaria da Agricultura, 
entregue no final de abril deste ano, ao custo de 
R$ 180 mil.

“Queremos agradecer ao senador Paulo Paim, 
que mais uma vez demonstra sensibilidade com as 
demandas do nosso município. Esta nova emenda 
de R$ 300 mil para a saúde vai fazer a diferen-
ça na vida das pessoas. É importante lembrar que 
o senador já foi responsável por recursos funda-
mentais, como a prancha reboque para a agricul-
tura e os investimentos na nossa praça. Seguimos 
trabalhando para garantir mais avanços para Dom 
Pedro de Alcântara”, destacou o prefeito Xande.

Prefeito Xande garante emenda de R$ 300 mil para a saúde em agenda em Brasília
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O esporte voltou a mobilizar Arroio do Sal 
com o pontapé inicial do Campeonato Municipal 
de Futebol 2025, neste final de semana. Promovi-
da pela Prefeitura de Arroio do Sal, por meio da 
Secretaria de Turismo, Esporte, Juventude e Cul-
tura, a tradicional competição do município rea-
lizou a sua primeira rodada neste domingo (18), 
com o retorno das disputas entre equipes locais e 
jogos simultâneos em dois campos da cidade. A 
rodada de estreia contou com quatro jogos, sendo 
dois pela categoria Aspirante e dois na categoria 
Principal.

No campo do ECAS, a equipe da casa venceu 
o Areias Brancas nas duas categorias: 2 a 0 no 
time Aspirante e 1 a 0 pelo Principal. Já no cam-
po do Balneário Atlântico, o Figueirinha venceu a 
Praia Azul pelo placar de 2 a 1 pelo Aspirante e 4 
a 1 pelo Principal. O campo do Atlântico também 
protagonizou uma programação especial neste 
início de temporada, com a entrega do troféu Re-
copa para a Figueirinha. A equipe garantiu a taça 
por ter conquistado os dois títulos municipais do 
ano passado: o Campeonato Municipal de Futebol 
e a Taça da Emancipação 2024.

Um momento de confraternização
Este ano, o Campeonato Municipal de Fu-

tebol conta com sete equipes na disputa pelo tí-
tulo: ECAS, Areias Brancas, Praia Azul, Areias 
Brancas, Figueirinha, Atlântico, Arsenal e União 
da Vila.  Conforme o coordenador de Esportes, 
Ebérson Júnior, a abertura promoveu a integra-
ção entre moradores e a valorização do esporte 

amador local. “Estamos muito contentes com a 
retomada da nossa principal atração esportiva. O 
campeonato simboliza todo nosso incentivo à par-
ticipação de jovens e atletas locais em iniciativas 
esportivas, além de ser um momento tradicional 
de confraternização”, diz Ebérson.

Próximas rodadas do campeonato
A segunda rodada da competição acontece-

rá neste domingo (25), com jogos nas duas mo-
dalidades (Aspirantes e Principais), a partir das 
13h. No campo do ECAS, o Arsenal enfrentará o 
União da Vila, enquanto no campo do Atlântico 
a equipe da casa jogará contra o ECAS. Acom-
panhe as próximas disputas pela programação da 
fase de grupos:

3ª Rodada – 01/06

Figueirinha x Areias Brancas (Campo do Fi-
gueirinha)

União da Vila x Praia Azul (Campo da Vila das 
Flores)

4ª Rodada – 08/06
ECAS x Arsenal (Campo do ECAS)
Figueirinha x Atlântico (Campo do Figueiri-

nha)
5ª Rodada – 15/06
Areias Brancas x União da Vila (Campo das 

Areias Brancas)
Praia Azul x ECAS (Campo do Praia Azul)
6ª Rodada – 22/06
Arsenal x Figueirinha (Campo do Arsenal)
União da Vila x Atlântico (Campo da Vila das 

Flores)

Início do Campeonato Municipal mobiliza torcidas de Arroio do Sal

O beach tennis promoveu mais 
um final de semana de competição 
e confraternização em Arroio do 
Sal. Realizado pela Prefeitura de Ar-
roio do Sal, por meio da Secretaria 
de Turismo, Esportes, Juventude e 
Cultura, a 2ª etapa do Circuito Mu-
nicipal de Beach Tennis reuniu 24 
duplas masculinas e femininas nesta 
noite de sábado (17). Em mais uma 
parceria com a SAAS (Sociedade de 
Amigos de Arroio do Sal), o torneio 
aconteceu nas quadras da SAAS Be-
ach Sports, reunindo 48 atletas e sim-

patizantes da modalidade.
Com disputas de alto nível técnico 

e grande confraternização, o circuito 
teve jogos pelas categorias Masculi-
no D, Masculino Iniciante, Feminino 
D e Feminino Iniciante. Conforme o 
secretário adjunto de Turismo, Dei-
vid da Rosa, a iniciativa visa fortale-
cer a prática esportiva no município 
e estimular hábitos saudáveis o ano 
todo. “Esse foi mais um circuito de 
sucesso, com partidas que proporcio-
naram técnica, superação e diversão 
para todos os envolvidos. A adminis-

tração municipal parabeniza todos os 
participantes pela dedicação. Todos 
são vencedores”, afirma o adjunto.

A Secretaria de Turismo e a Co-
ordenadoria de Esportes convidam 
a comunidade para acompanhar a 
agenda municipal. Ao longo do ano, 
quatro novas etapas do Circuito de 
Beach Tennis serão anunciadas. 
Confira os grandes campeões desta 
segunda edição por cada modalida-
de:

Feminino D

1º Lugar – Alice Martini e Ana 
Carol/2º Lugar – Fabiana Matos e 
Thayna de Souza

Feminino Iniciante
1º Lugar – Janaina Cunha e Dani 

Coelho/2º Lugar – Carina Rocha e 
Schauanda Machado

Masculino D
1º Lugar – Maicon Bauer e Mai-

con de Souza/2º Lugar – Luciano 
Berto e Alex Maika

Masculino Iniciante
1º Lugar – Jonatan Procopio e 

Jefferson Stocher/2º Lugar – Marlon 
Cenci e Sergio Bonfanti 

Atletas e simpatizantes participam da 2ª etapa do 
Circuito Municipal de Beach Tennis de Arroio do Sal
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3 MESES                   R$ 40,00
6 MESES                    R$ 80,00
1 ANO                    R$      120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (51) 999322511/998435690
ou Andréia (51) 995277886
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A comunidade escolar da Pixirica agora con-
ta com uma infraestrutura nova e mais segura 
para as atividades escolares, na Escola Muni-
cipal Professor João Steigleder. O telhado do 
saguão foi reconstruído e inaugurado na noite 
desta quarta-feira (21). A estrutura havia danifi-
cada por um ciclone.

Os recursos para a obra foram viabilizados 
por meio de emendas parlamentares do atual 

Saguão da Escola Professor João Steigleder é reinaugurado

Na madrugada de 
sexta-feira (16), a Polí-
cia Rodoviária Federal 
(PRF) e a Brigada Mili-
tar (BM) apreenderam 
100 kg de maconha 
e 1.090 comprimidos 
de ecstasy em Torres, 
após o condutor deso-
bedecer a uma ordem 
de parada e fugir.

Durante um coman-
do de combate à crimi-
nalidade, os policiais 
rodoviários federais 
deram ordem de para-
da ao motorista de um 
Gol, com placas de 
Caxias do Sul. O con-
dutor desobedeceu à 

PRECISA-SE
MOTOQUEIRO

Para entrega do jornal. Só um dia por semana. Salário a 
combinar. Interessados entrarem em contato com o 

JORNAL 
SERRA & PRAIA

Na  Osvaldo Aranha, 1900, em Itapeva Sul. Ou entrar em 
contato pelos WhatsApp (51) 999322511 ou  995277886.

secretário de Turismo do Estado, Ronaldo San-
tini, e do ex-deputado federal Maurício Dzie-
dricki, que estiveram presentes no ato. Também 
foi entregue a reforma da biblioteca, que ainda 
recebeu novo mobiliário. 

A noite contou com apresentações culturais 
dos alunos com capoeira, taekwondo, danças 
tradicionalistas, Fábrica de Gaiteiros e uma fala 
sobre a banana orgânica de Morrinhos do Sul.

O prefeito Marcos Venicios da Silveira afir-
ma que os investimentos na educação são prio-
ridade da administração. “É necessário pro-
porcionar um ambiente educacional adequado, 
seguro e confortável, sem esquecer do investi-
mento nos recursos humanos, com valorização 
dos profissionais”, disse o prefeito que também 
agradeceu o apoio e a parceria de Ronaldo San-
tini e Maurício Dziedricki.

Também participa-
ram da inauguração, a 
vice-prefeita Leoni Fe-
licidade; o presidente 
da Câmara Municipal, 
Fagner Schardosim; a 
diretora da escola Tas-
sia Steffen; demais se-
cretários municipais e 
vereadores.

ordem de parada e se-
guiu por aproximada-
mente 7 quilômetros, 
quando abandonou o 
veículo e fugiu, embre-
nhando-se em uma área 
de mata.

No veículo, foram 
encontrados aproxi-
madamente 100 kg de 
substância análoga à 
maconha e 1090 com-
primidos de substân-
cia análoga ao ecstasy, 
além de um smartphone 
e a CNH de um homem 
de 26 anos, natural de 
Caxias do Sul com an-
tecedente por tráfico de 
drogas.

As equipes da PRF 
e da BM realizaram 
buscas, localizando e 
prendendo o suspeito, 
o mesmo homem da 
CNH que fora encon-
trada no carro, na re-
gião de Campo Bonito, 
na área de mata onde 
ele havia se escondido.

A droga, o veícu-
lo, o celular e o do-
cumento apreendidos 
foram apresentados na 
delegacia local para o 
registro da ocorrência. 
O homem preso foi 
conduzido à delegacia 
para os procedimentos 
legais cabíveis.

PRF prende homem com maconha e 
ecstasy em carro após fuga em Torres

POLÍCIA


